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          Целью работы являлось проектирование электрической части ГЭС с применением современного оборудования и технических решений. Задачи, которые решались входе проектирования: 1. Выбор структурной схемы станции и основного электрооборудования. 2. Расчет токов короткого замыкания в характерных точках схемы. 3.Выбор электрических аппаратов, проводников, измерительных трансформаторов тока и напряжения. 4. Разработка чертежей главной схемы электрических соединений станции и конструкции распределительного устройства На основе исходных данных было выбрано основное электрооборудование и определена структурная схема электростанции. Был произведен расчет токов короткого замыкания, на основании которого произведен выбор электрических аппаратов и проводников. Была рассмотрена защита блока генератор – трансформатор в соответствии с требованиями нормативной документации. Результатом работы является проект электрической части ГЭС, включающий пояснительную записку с обосновывающими расчетами ,чертежи главной схемы электрических соединений ГЭС и конструкции распределительного устройства 500кВ.
        

        
          The aim of the work was to design the electrical part of the GGS using modern equipment and technical solutions. Tasks that were solved during the design: 1. The choice of the structural diagram of the station and the main electrical equipment. 2. Calculation of short circuit currents at characteristic points of the circuit. 3. The choice of electrical apparatus, conductors, measuring current and voltage transformers. 4. Development of drawings of the main circuit of the electrical connections of the station and the design of the switchgear. The design of electrical part of GES installations was performed in this work. Based on the source data, the main electrical equipment was selected, and the structural scheme was defined. Switching devices and conductors were selected based on the calculation of short circuit currents. The protection of the generator – transformer unit was considered in accordance with the requirements of regulatory documentation. The main circuit of electrical connections, the filling circuit and the section along the cell in two forms were developed based on the obtained data. The result of the work is the design of the electric part of the GGS, including an explanatory note with substantiating calculations, drawings of the main electrical connections of the IES and the design of the 500 kV switchgear .
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